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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Barrierefreie Jugendfreizeitzentren 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wann wird die nach § 8 Bremisches Behindertengleichstellunggesetz vorgesehene 
Erfassung der Barrierefreiheit von Bestandsgebäude vorliegen und welche Rück-
schlüsse lassen sich daraus auf den Umbaubedarf von Jugendfreizeitheimen schlie-
ßen?  

2. Wie beabsichtigt der Senat eine Prioritätensetzung für die Umbaumaßnahmen vorzu-
nehmen? 

 
 
 
 

Sahhanim Görgü-Philipp, Thomas Pörschke, Björn Fecker 
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 


